

Urgen apoyos para revertir el estancamiento en la producción

■ Solicita Concamin que leyes derivadas de la Reforma Financiera fortalezcan al mercado interno

POR JUAN GARCIAHEREDIA

El presidente de la Confederación de Cámaras Industriales de los Estados Unidos Mexicanos (Concamin), Francisco J. Funtanet Mange, opinó que urgen mayores créditos para las micro, pequeñas y medianas empresas.

Expresó el respaldo del sector in-

dustrial a la iniciativa de Reforma Financiera presentada por el Gobierno federal, y señaló que es importante que las leyes secundarias derivadas de esta reforma vayan dirigidas al fortalecimiento del mercado interno y los diversos sectores productivos del país.

VEA: **URGEN...** 4A

Urgen más créditos a empresas nacionales

VIENE DE LA PÁGINA 1A

De acuerdo con un comunicado de la agrupación, "durante la reunión mensual del consejo directivo de Concamin, donde estuvo como invitado especial Agustín Carstens Carstens, gobernador del Banco de México, el líder de los industriales indicó que urgen mayores créditos a las empresas mexicanas para revertir el estancamiento de la producción industrial observado durante últimos meses".

"Para el sector industrial es fundamental contar con un sistema financiero que preste más y más barato; que las micro, pequeñas y medianas empresas cuenten con mejor financiamiento en volumen y precio para impulsar su desarrollo", apuntó.

Según dicho escrito, durante la reunión, los representantes de cámaras y asociaciones afiliadas a Concamin reconocieron la labor del Banco de México por su férrea posición para mantener sanas las finanzas del país, y resaltaron el grado de inversión BBB+ que la calificadora Fitch otorgó a México, reconociendo el buen desempeño durante los últimos años, pero sobre todo el panorama alentador a futuro de nuestra macroeconomía.

"Agustín Carstens señaló que la economía mexicana, como cualquier otra, se está viendo afectada de manera importante por el entorno externo, caracterizado por el crecimiento débil o incluso recesivo de las economías avanzadas, que en su conjunto representan entre 40 y 50 por ciento del PIB mundial", dio a conocer el documento.